

La UdL prepara el futuro con una formación personalizada - el Periódico de Catalunya - 18/05/2019

TRADICIÓN E INVESTIGACIÓN

La UdL prepara el futuro con una formación personalizada

► El centro universitario ofrece a los alumnos 36 grados, 13 dobles grados y 48 másteres

► Es la cuarta mejor universidad del estado en docencia y la quinta en rendimiento

Lara Bau | MONOGRÁFICOS

La formación personalizada es la apuesta principal de la Universitat de Lleida (UdL); es un centro de dimensiones humanas que permite al alumnado ser el protagonista de su experiencia universitaria.

Ofrece además un hecho diferencial: todos sus alumnos pueden realizar prácticas en empresas, puesto que es una universidad comprometida con la realidad social del país. Es una universidad muy activa entre sus exalumnos (Alumni UdL) y dispone de convenios con más de 340 universidades de todo el mundo, así como una amplia formación continua.

La UdL combina una larga y fructífera tradición universitaria con una estructura joven y dinámica que apuesta por una formación e investigación de calidad y por la internacionalización. El objetivo del centro de formación es permitir al estudiante disfrutar del proceso de enseñanza-aprendizaje para que al mismo tiempo pueda crecer en las di-

mensiones profesionales y personales. Todo ello mientras desarrolla actividades formativas, culturales o lúdicas. En resumen, busca que el alumnado participe en diferentes actividades para mantenerse como una universidad viva y con espíritu de mejora. Para facilitar este proceso, cuenta con un extenso programa de becas y ayudas propias para la matrícula y el alojamiento y ofrece un trato especial a los alumnos con dificultades económicas por situaciones sobrevenidas.

RECONOCIMIENTO. La Universitat de Lleida es en la actualidad la cuarta mejor universidad del estado en docencia, la quinta en rendimiento y la séptima en investigación, según la clasificación U-Ranking 2019. También forma parte del Campus de Excelencia Internacional Iberus junto con las universidades de Navarra, Zaragoza y La Rioja.

A raíz de una estrecha vinculación con su entorno productivo territorial, la UdL goza de un posicionamiento relevante en lo referente a los estudios



Campus. La UdL cuenta con cuatro sedes en Lleida y uno en Igualada.

agronómicos y forestales, pero también en el resto de ámbitos del conocimiento. De esta forma ofrece actividades de formación en las cinco ramas del conocimiento: artes y humanidades, ciencias, ciencias de la salud, ciencias sociales y jurídicas, e ingeniería y arquitectura.

UBICACIÓN. La UdL es una universidad pública y de prestigio que data de 1297. Es la universidad más antigua de Catalunya y una de las más antiguas de Europa. Está ubicada en Lleida, una ciudad con un alto nivel de calidad de vida, con una gran oferta de alojamientos que incluyen residencias universitarias y habitaciones en pisos compartidos a partir de 150 euros. La ciudad está además perfectamente comunicada.

La UdL dispone de cuatro campus universitarios en la misma ciudad de Lleida y uno en la ciudad de Igualada (Barcelona). En total, ofrece 36 grados universitarios, 13 dobles grados y 48 másteres universitarios a casi 13.000 alumnos durante este curso universitario. Acoge también a 118 grupos de investigación que pivotan en cinco institutos de investigación centrados en temáticas como la biomedicina, la energía y la sostenibilidad, la agroalimentación y las ciencias sociales.

Por otro lado, la institución dispone de siete centros propios y los centros adscritos del Institut Nacional d'Educació Física de Catalunya, la Escola Universitària de Relacions Laborals, la Escola Universitària de Turisme Ostelea en Barcelona y el Centre d'Educació Superior Next en Madrid. ★